



En un solo día, renuncian dos diputados al PRD

En un solo día, la bancada del PRD se quedó sin dos diputados. Primero, su hoy excoordinador, Luis Cházaro; ahora, Marcelino Castañeda, quien también manifestó sus inconformidades por cómo se llevó a cabo el proceso para designar candidaturas.

Castañeda dijo tener varias invitaciones de otras fracciones o, incluso, existe la posibilidad de crear una bancada independiente. Por su parte, Jesús Zambrano respondió a Cházaro que, si es congruente y ya que renuncia al PRD, debería renunciar también a la pluri, a la que llegó por el partido.

https://drive.google.com/file/d/1UCsXS_fPOBJnUZpE6X_NT77rBcCUSTk-/view